



**AMORE**  
BOUTIQUE HOTEL

[ [www.amorehotels.com](http://www.amorehotels.com) ]



Özgürleşeceksiniz: Toros'lara sırtını dayamış Antalya'nın batısında doğal güzellikin büyüsü bozulmamış yeşil ve mavinin buluştuğu, mavi bayraklı tertemiz denizi ile ünlü, şirin bir kasaba olan tekirova'da bulunan Amore Boutique Hotel'de yaşayacanız en muhteşem deneyim huzurun, sessizliğin bedeninizi ve ruhunuzu özgürleştiricek olmasıdır.

Oda kahvaltı ve Yarım pansion seçenekleri ile hizmet veren Amore Boutique Hotel'de Türkiye'nin birbirinden lezzetli yöresel kahvaltısı ile güne başlayacaksınız. Güne nasıl başlarsan bütün günün öyle geçer anlayışı ile öğlen ve akşam yemeklerinde dünya mutfağının eşsiz lezzetlerini alacarte olarak deneyimle fırsatı bulacaksınız.

The most splendid experience that you will get in Amore Boutique Hotel situated in west of Antalya lolled against the Taurus Tekirova, a pretty town where green and blue is met, and natural magic of the beauty stayed uncorrupted, famous with its blue flag clean sea, is the liberation of your body and soul by tranquility and silence.

You will start the day with local breakfast including delicious more than the other of Turkey in Amore Boutique Hotel offering the service with bed & breakfast and demi-pension options. With the concept of "How you begin your morning often sets the tone and your attitude for the day", you will find the opportunity to experience unique flavors of international cuisine à la carte at lunches and dinners. During the period where you lodged in our hotel situated from 80 km to airport, 67

Самым незабываемым экспериментом, который вы сможете осуществить в находящемся в будто прислоненном к Таврским горам и расположенным на западе Антальи в знаменитом своими чистыми водами и голубым флагом, очаровательном городке Текирова, в котором сочетаются бирюза и голубизна магии первозданной природной красоты, Отель Amore Boutique, будет вашим раскрепощение, благодаря которому, спокойствие и тишина наполнят ваше тело и душу.

Вместе с различными вариантами предоставления услуг, таких как «Завтрак в номер» и полупансион, в Отель Amore Boutique вы начнете свой день с самых вкуснейших национальных завтраков Турции. Следуя принципу: как начнешь день, так его и проведешь, вам предоставится возможность по системе alacarte на ужин и обед отведать уникальные блюда международной кухни.





Icdtv, minibar, klima, kasa ve ücretsiz wifi bulunan 12 m<sup>2</sup> standart ve 25m<sup>2</sup> genişliğinde deluxe tertemiz odalarında konaklamaktan ayrı bir keyif alacaksınız. İsterseniz yöreyi gezebilir, keşfedilmemiş koylara doğru gidebilir, otelimize 5 dakika yürüme mesafesinde bulunan Akdeniz'in sıcak ve tertemiz sularında denizin keyfini çıkartabilir, bir yandan da tekne turları ile tarihi yerlere bir gezinti yapabilirsiniz. Yaylalardan toplanan bitki çayıları, Türk kahvesi, çay ve her çeşit soğuk alkollü ve alkolsüz içeceklerinizi bahçede veya havuzda zevkle yudumlayarak keyifli vakit geçireceksiniz.

---

You will enjoy to lodge in spick-and-span standard 12m<sup>2</sup> and deluxe 25m<sup>2</sup> of deluxe rooms where lcd tv, minibar, air conditioner, safe box and free Wi-Fi are placed. If you desire, you can go towards unexplored bays and explore the region, can enjoy in hot and clean waters of Mediterranean Sea 5 minutes of walk distance from our hotel and can also go for a stroll to historical places.. You will have a great time by sipping with pleasure your herbal teas, Turkish coffee, tea and all kinds of alcoholic and nonalcoholic drinks in garden or pool side.

---

Кроме того, вы получите дополнительное удовольствие от пребывания в чистых просторных стандартных номерах площадью 12 м<sup>2</sup> и номерах класса делюкс площадью 25м<sup>2</sup>, в которых имеются LCD TV, мини-бар, кондиционер, сейф и бесплатный Wi-Fi. На ваше усмотрение, вы можете направиться навстречу неразведанным бухтам или в разведку местной территории, а также насладиться чистой и теплой водой Средиземноморья, находящегося всего лишь в 5 минут ходьбы от нашего отеля, с другой стороны, вы можете совершить экскурсию на яхте по историческим местам. Вы замечательно проведете время в саду или возле бассейна, потягивая в свое удовольствие собранный с горных пастбищ травяной чай, турецкий кофе, обычный чай и многие другие виды холодных алкогольных и безалкогольных напитков.



Havalimanına 80 km, Antalya'ya 67 km, kemere 17 km, tahtali dağı ve teleferiğe 9 km, Çıraliya 12 km, tarihi likya yoluna 1 km mesafe bulunan otelimizde konakladığınız süre boyunca huzur dahil hizmetimizden dolayı özgürleşeceksiniz.

km to Antalya, 17 km to Kemer, 9 km to Tahtali mountain and rope railway, 12 km to Cirali, 1 km to historical Lycia way, you will be liberated thanks to our services including the tranquility.

На протяжении вашего пребывания, в находящемся на расстоянии в 80 км от аэропорта, в 67 км от Антальи, в 17 км от Кемера, в 9 км от горы Тахталь и воздушного подъемника, в 12 км от Чыралы, а также в 1 км от исторического Ликийского пути нашем отеле, благодаря нашим услугам, включая тишину и спокойствие, вы обретете полное раскрепощение.



Tekirova mah. 7014 sk. No 4. Tekirova / Kemer / Antalya  
T: +90 242 8215505 - [www.amorehotels.com](http://www.amorehotels.com) - [Info@amorehotels.com](mailto:Info@amorehotels.com)